



Bayerische Staatsoper kommt in den Mangfallpark Süd

Beitrag

Ein besonderes Schmankerl ist der Stadt für alle Rosenheimer Opernfans gelungen: Die Bayerische Staatsoper wird ihre neue Spielzeit 2022/2023 am Freitag, 16. September 2022 im Rahmen von „Oper für Alle“ mit einem kostenlosen Open-Air-Konzert im Rosenheimer Mangfallpark Süd eröffnen. Das Konzert in Rosenheim bildet den Startschuss des zehntägigen Münchner Septemberfestes, mit dem die neue Spielzeit eingeläutet wird.

Mit dem Konzept „Oper für Alle“ und dem Open-Air-Konzert in Rosenheim will Intendant Serge Dorny höchste künstlerische Qualität für eine breitere Öffentlichkeit zugänglich und erlebbar machen. Die Idee dahinter: sich Stadt und Region öffnen und gemeinsam mit Allen, den Beginn der neuen Spielzeit der Bayerischen Staatsoper feiern. Die musikalische Leitung obliegt dem Ersten Gastdirigenten der Bayerischen Staatsoper, Daniele Rustioni; Solistin ist Sonya Yoncheva.

Der Besuch des Konzertes ist kostenfrei. Da jedoch eine Besucherhöchstgrenze festgelegt ist, ist das Vorzeigen einer Einlasskarte erforderlich. Diese sind ab Samstag, 09. Juli 2022, ab 10 Uhr online, telefonisch und persönlich beim Bayerischen Staatstheater in München sowie im Kultur- und Kongresszentrum in Rosenheim erhältlich.

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Stadt Rosenheim und der Landesgartenschau Rosenheim 2010 GmbH statt.

Bericht und Fotos: Stadt Rosenheim / Christian Schwalm – Blick in den Mangfallpark Süd





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayerische Staatsoper
2. Bayern
3. Mangfallark Süd
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim